
Xylella: fondi anche dall’Europa

«I fondi sono quelli che abbiamo sempre dichiarato: 100 milioni di euro per la 
Xylella, in questo momento ce ne sono 53 e poi arriveranno gli altri. Ci sono i 
fondi che stiamo andando a contrattare con l’Europa».

Lo ha detto il ministro delle politiche agricole Gian Marco Centinaio al termine 
dell’incontro nella Prefettura di Bari con le istituzioni locali e gli agricoltori pugliesi 
convocato per discutere sui temi delle gelate e della Xylella.

Centinaio ha spiegato che l’Europa «si è resa disponibile, nel momento in cui 
parte il decreto, a venire in Puglia e ragionare sui fondi per la Xylella, e poi ci sono 
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i 34 milioni di euro del Fondo di garanzia per le gelate. In più ci sono altri 50 milioni 
di euro per le filiere e una serie di fondi che sono già a disposizione sui quali si 
può iniziare a lavorare».
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